

Por segunda ocasión, el Voluntariado Juan Pablo II del cantón Arenillas de la provincia de El Oro, recibe el aporte de la institución guayaquileña, para contribuir con la labor social que realizan con las personas más vulnerables del cantón y sectores aledaños del cantón.

Glenda Hurtado, quien preside el voluntariado agradeció a la Junta de Beneficencia por el significativo y valioso aporte que les brinda a través de la donación de varios implementos para atender las necesidades de personas de escasos recursos con discapacidad física.

La donación consistió en 20 sillas de ruedas, 1 carro PET, 3 andadores y bastones, implementos solicitados a través del GAD Municipal de ese cantón. La entrega la hizo el Abg. Germán Lince, Secretario de la Junta.

“Esta donación la entregaremos a personas con discapacidad que reciben tratamiento en el Centro de Rehabilitación de Arenillas. Las necesidades de la población vulnerable son muchas y por ello acudimos a instituciones solidarias como la Junta de Beneficencia para que nos ayuden a mejorar la calidad de vida de quienes lo necesitan” señaló la presidenta del voluntariado.

Adicionalmente, se le entregó una prótesis de antebrazo a Mauricio Escaleras, un joven de 15 años proveniente de ese mismo cantón, que carece de su extremidad superior izquierda.